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NO. 事業名 委員意見 指摘事項案

1
「当面出資を継続」という中途半端な意思決定は理解できない。本件は、
10年以上前から指摘されていることでもあり、ここでしっかりと結論を出
すべき。

2 団体を活用していくということであれば、出資継続で良いのではないか。

3 札幌国際スキー場自体は良い資源であり、それを運営する公社への出資継
続の判断に、市民は納得すると思う。はっきりさせるべき。
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札幌リゾート開発公
社への出資の在り方

出資を継続するのか否か、はっきりと結論を
出すこと。
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